



10 27 災害時のタイムライン作成 研修会が開催されました

旧坏小学校区(上坏・下坏・粟)区長主催による「旧坏小学校区タイムライン作成研修会」が開催されました。

タイムラインとは、災害が発生することを前提とし、「いつ」「だれが」「何をするか」をあらかじめ時系列で整理しておく事前防災行動計画です。

当日は、旧坏小学校区の自治会長など25名が参加し、城里町地域防災ボランティア会の皆さんとグループごとに話し合いながらタイムラインを作成しました。

参加者からは「身近に台風の被害があった。実行できる計画を作成していきたい」等の意見が話され、地域の防災力の向上につながる研修になりました。



10 27 しろさとラボ「ちぎり絵体験」 が行われました

地域おこし協力隊の拠点「しろさとステーション」において、町内の小学生親子や高齢者など21名が「ちぎり絵」を体験しました。

当日は、木目込み人形などの制作教室を行っていた山川三枝子さんを講師に招き、秋をテーマにちぎり絵を製作しました。参加者からは「子どもたちや皆さんとちぎり絵を作ることができて、とてもいい経験ができました」などと感想をいただきました。

地域の魅力を発信することができました。



11 2 オリジナルグッズで水戸ホーリーホックを応援しました

ケーズデンキスタジアム水戸で行われた水戸ホーリーホックのホームゲームにおいて、町子ども会と高校生会がオリジナルグッズを持参して、水戸ホーリーホックを応援しました。

当日は、バックヤードの見学や自作した缶バッジの無料配布を行いました。試合開始前のグラウンドでは、ウェルカムフラッグ隊に参加し、全力で水戸ホーリーホックを応援しました。

試合終了後は、ピッチメンテナンスのボランティア活動を行いました。



10 10 地域安全茨城県民大会にて表彰

ザ・ヒロサワ・シティ会館(水戸市)において、第41回地域安全茨城県民大会が開催されました。

本町では、多年にわたる犯罪防止活動が認められ、優良防犯連絡員として細谷光徳さん(上青山)、卜部洋司さん(小勝)が表彰されました。



▲左から、細谷光徳さん、卜部洋司さん

10 24 平和を誓い、 城里町戦没者追悼式を開催

城里町戦没者追悼式をコミュニティセンター城里において、執り行いました。

式典には、戦没者の遺族など約60名が出席し、全員で黙とうをささげた後、参列者一人ひとりが祭壇に献花し、戦争で尊い命を亡くされた戦没者872名の冥福を祈り、平和への誓いを新たにしました。



10 26 ホロルの森の映画祭2019が 開催されました

ホロルの森のカーニバル実行委員会主催による「ホロルの森の映画祭2019」が、城里町総合野外活動センターふれあいの里にて開催され、映画『ワンダー君は太陽』が上映されました。

会場では、町内外の方々が模擬店を出店し、飲食の提供や、クラフト体験のワークショップ、音楽ライブなどが行われました。日没後は夜の野外映画上映で盛り上がり、多くの方が楽しみました。



ホロルのたまご

SHIROSATO TYOUMIN FESTIVAL



11月9日(土)と10日(日)の2日間、快晴の空の下、「ホロルのたまご」が開催されました。
 ステージでは園児の発表や伝統芸能などが披露されました。
 会場内に設置された各ブースでは、特産品の販売等が行われ、多くの人で賑わいました。

